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前 例 会 の 記 録 

平成１９年１０月２３日(火) 

[点鐘] １０時３０分 

[ソング] 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席]会員総数41名 

（出席免除2名） 

本日出席 19名 48.728％ 

[行事]職場例会 

 コガネパン本社見学 

担当 職業奉仕委員会

本 日 の 予 定 

第８０４回 

平成１９年１１月６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]健康診断結果報告 

担当 出席委員会 

次 回 予 定 

第８０５回 

平成１９年１１月１３日(火)

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当 ロータリー財団委員会

岐阜中週報
平成 19 年 11 月 6 日(火)

第 727 号

第 804 回例会

ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心 

R.I.会長 ウィルフリッド J・ウィルキンソン 

■2007-2008■ 

会 長 安 藤 元 一 
幹 事 渡 辺 成 洋 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 加 藤 一 誠 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 

職職職 場場場 例例例 会会会   
コガネパン本社見学 

会 長 挨 拶 
会長 安藤元一

皆さんこんにちは。本日の職場例会

はいかがでしたでしょうか。先ほど、

職業奉仕の萩野委員長さんの話にも

ありましたが、実は今日お訪ねしたコ

ガネパンの竹中社長とは、同じ年で、

青年会議所時代から付き合いがあり、

また、会社が当時近かったため良く遊

びに行っていました。しかし、5 年ほ

ど前に移転され、以来縁遠くなってい

ました。そんな折、萩野さんから訪問

先の相談をされ、5 年もブランクがあ

り、一人での訪問にはちょっと敷居が

高い感がありましたので、こうして団

体での職場訪問となったわけです。 
ロータリーの例会を半分私用に利

用させていただいて、すみませんでし

た。 


